



Union Départementale des Syndicats CGT de Savoie

Intervention Secrétaire Général de l'UD CGT Savoie Fête des Allobroges 20 octobre 2024

Peux-tu faire le point sur la situation de l'usine NFA ? Et sur la situation de l'industrie en général ?

Alors NFA, de suite précisons que **si les fours de l'usine sont encore chauds, c'est grâce au combat des Travailleurs et de leur syndicat CGT !**

Dès mardi prochain à 10H00 devant le TC de Chambéry (à côté des Eléphants), soyons présents avec les 177 ouvriers et leur famille, exprimons notre solidarité pour empêcher la liquidation judiciaire de l'usine. Les risques de liquidation sont réels.

Revenons 15 jours en arrière...le tribunal a obligé Altéo, le supposé repreneur à livrer 250 000€ d'alumine et DADA, l'actionnaire actuel a versé la même somme.

Et ils vont faire une belle petite culbute. Le corindon fabriqué sera revendu 3 fois plus cher.
Cet exemple montre que l'industrie est viable en France !

Un mot sur Altéo. Il veut reprendre L'Arbine, le nom initial de l'usine les poches vides en mendiant des aides publiques et impose un chantage à l'emploi en voulant supprimer un 1/3 des effectifs. Pour éventuellement les réembaucher ultérieurement mais en contrat précaire, sans pouvoir bénéficier des accords d'entreprises.

Comme je le précisait en amont, la CGT a pris le dossier de L'Arbine à bras le corps ! Ainsi, notre SG **Sophie Binet est intervenu directement auprès du nouveau ministre de l'Economie** ce jeudi.

Dans sa conférence de presse, elle a insisté sur la situation catastrophique de l'industrie en France. 180 usines sont menacées de fermeture ! il y a 3 mois, il « n'y en avait que » 130 !

Ce sont des milliers d'emplois directs, 3 fois plus d'emplois induits qui seraient foutus en l'air ! Damien complètera en évoquant l'industrie agro-alimentaire.

Ce sont des milliers de savoir-faire, d'expérience, d'engagement au quotidien pour mieux faire son travail qui serait foutu en l'air !

Ce serait la souveraineté industrielle de notre Nation foutu en l'air. Nous pensons naturellement aux menaces sur Doliprane.

Ce serait l'empreinte carbone foutu en l'air. Nous pensons naturellement aux sinistrés des dernières inondations.

Ce serait enfin une nouvelle occasion pour le gouvernement pour continuer à fracasser nos Services Publics.

Plus d'usine de l'Arbine, plus besoin d'école à La Bathie ! Marlène complètera. Plus d'usine, c'est encore moins de lits au CHAM. Iva complètera. Plus d'usine, c'est encore moins d'investissement pour le transport collectif et notamment le fret ferroviaire. Robert complètera.

Pour conclure, Sophie, la CGT n'exagérons pas, propose !

- Face à la concurrence déloyale étrangère, **d'instaurer des normes sociales aux frontières de l'UE** : du corindon fabriqué par des enfants travaillant 12 heures par jour...des taxes énormes !!!
- Face à la production de corindon avec des fours fonctionnant au charbon, avec des marchandises faisant le tour de notre planète sur des portes containers (un tel bateau, c'est 16 000 camions !), des normes environnementales aux frontières.
- Face aux patrons voyous, face au mal travail qui se développe (c'est quoi ça ? *c'est l'intensification des cadences, c'est la fixation d'objectifs individuels inatteignables, c'est la précarité du contrat de travail, voir son absence (les ubérisés), c'est les attaques contre les droits et moyens syndicaux...*), face à la gabegie des 175 milliards d'aides publiques délivrées sans contrôle, la CGT propose **des droits nouveaux à l'entreprise et à l'interprofessionnel**.
- Face aux menaces de liquidation judiciaire, la CGT propose l'interdiction des licenciements boursiers et la nationalisation de filières industrielles.

Nous pouvons constater que la CGT porte un réel projet de société communiste !!! C'est ça la double besogne !!! Un projet de société dans lequel le travailleur serait au centre du pouvoir et des attentions.

Merci pour votre attention. Vive les Allobroges savoyards.